



Antwort zur Anfrage Nr. 1419/2018 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim betreffend
Reparaturmaßnahmen im Fuß- und Radwegbereich (ÖDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Fuß- und Radweg Koblenzer Straße

- zu 1. Bei der Vertauschung des Pflasters handelt es sich um eine Fehlleistung der ausführenden Firma die korrigiert werden muss. Mit der Durchführung der Mangelbeseitigung ist im Monat September 2018 zu rechnen.
- zu 2. An der besagten Stelle hatte noch keine Abnahme stattgefunden.

Fußgängerampel Weserstraße

- zu 1. Der Schaden am Signalmast der Fußgängerampel Weserstraße / Canisiusstraße war dem Stadtplanungsamt bisher nicht bekannt.
- zu 2. Der defekte Signalmast wird voraussichtlich in der 36. KW ausgetauscht.

Mainz, 05.09.2018

In Vertretung

gez. Beck

Günter Beck
Bürgermeister